



開校145周年

明治7年開校

旭 覺

おおい

《学校の教育目標》

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・たくましい子

(TEL) 049-261-0242 (FAX) 049-261-0243 校長 本川秀知

「心が育まれる」

校長 本川秀知

暦の上では来週、2月3日の節分の日で冬が終了し、翌日の立春から春が始まりますが、まだまだ厳しい寒が続いています。本校では、3学期になってからはインフルエンザによる学級閉鎖も出ず、子どもたちは元気に登校しております。感染拡大予防に学校、家庭で連携・協力して取り組んでいることに感謝申し上げます。感染は防ぎきれなるものではありませんが、今後も学校では手洗い、うがい、換気を励行いたします。ご家庭でも早めの受診等、感染拡大防止へのご協力を申し上げます。

さて、1月の生活目標は「ていねいな言葉遣いをしよう」です。始業式後の生活目標に関する話のなかで、学校を「ふわふわことば」でいっぱい、「ちくちくことば」をなくそうということを全児童、全職員で共有しました。学校生活を今よりもっと明るく、楽しくするために、うれしくて、心が温まる言葉をどんどん増やして、悲しくて不安になる言葉をなくしてしまおうということです。子どもたちが考えた「ふわふわことば」を紹介します。

心が育まれているを感じる言葉たちです。

すごいな いいな かわいいね がんばれ ありがとう だいすき
がんばってるね じょうずだね だいじょうぶ ナイス どんまい
そのちょうし わかるよ いいね どうぞ どういたしまして

学校がこんな言葉でいっぱいになったら、いつも心が癒され、幸せな生活ができるように思います。言葉の持つ力のすばらしさについて、あらためて感じさせてくれる子どもたちの「ふわふわことば」です。「わかってはいるんだけど言えないかなあ」「はずかしくて口に出せないかなあ」そんな声が聞こえてきそうですが、いつもよりちょっとでも多く、「ふわふわことば」をつかうよう心がけていきたいものです。ご家庭でもふわふわとちくちくについて考えてみていただけるとありがたいです。

さて、4年生は二分の一成人式を2月末の授業参観日に行いますが、事前学習として「いろいろな人の生き方を学ぶ」授業を総合的な時間で実施しています。1回目は地域総括支援センターの方から、人と人を結ぶのは「信頼感」「安心感」が大切であり、それがあれば認知症の方とも十分にコミュニケーションが取れるという実体験からくる心温まるお話をいただきました。2回目は給食センターの方から、自分で決めたことを一生懸命頑張ることの大切さ、勉強の大切さ、仕事に就くまでに何をすべきか等をお話いただきました。4年生の心が育まれるとても良い時間になりました。

2月には、地域の方からお話をいただき、卒業を前にした6年生が「社会の中の自分～働いてどんなこと～」について学ばせていただくことになっています。

たくさん地域の皆様にご協力をいただいております。講師の皆様、感謝申し上げます。

2月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	土	資源回収④ 少年の主張 in ふじみ野
2	日	
3	月	
4	火	1年のみ短縮 4 入学準備説明会 PTA 本部会
5	水	お話朝会 地域学校保健委員会 (大井中) アルミ缶回収強化日 教育相談日(さわ相)
6	木	委員会活動
7	金	読み聞かせ 幼保小連絡協議会 大井中学校新入生保護者会
8	土	資源回収予備日
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	児童集会 教育相談日(SC)
13	木	クラブ活動 民生児童委員会議 ASN 会議
14	金	6年国会見学
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	PTA 運営委員会 学校応援団「図書整理」
19	水	体育朝会 教育相談日(さわ相) アルミ缶回収強化日
20	木	クラブ活動 3年消防署見学 学校応援団「ベルマーク」
21	金	
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	授業参観・懇談会 256年すぎ
26	水	授業参観・懇談会 134年 音楽朝会
27	木	
28	金	学校応援団「図書整理」
29	土	



書き初め競書会

1月9日(木) 3・4年生、
5・6年生が、一同に会し、書
き初め競書会を行いました。

「春の海」の曲が流れる中、
子どもたちは心を落ち着かせ、一画一面に
集中して書き上げていました。これまで練
習した成果を発揮することができました。



いろいろな方の生き方を学ぶ(4年生)

4年生では総合的な学習の時
間に、この10年間の成長を振
り返るとともに、これからの生



き方を考えることや将来の夢や希望を持つこ
とにつなげられるよう、ゲストティーチャー
をお招きし「いろいろな方の生き方を学ぶ」
講話をいただきました。小さい頃の失敗談や
どのように今の職業に就いたのかなど、子供
たちは興味津々にお話を聞いていました。



2月の生活目標

「寒さに負けず体をきたよう」